



**FLASH INFO SEPTEMBRE 2024**

**NEWS**  
=====

# NEWS EN CONTINU

---

**4 septembre**

## **Rencontre avec le nouveau Directeur Interrégional PACA-CORSE.**

Sous l'étiquette USD-FO, en compagnie de nos camarades du SNCD, Frédéric MICHEL et Philippe LANTELME ont souhaité la bienvenue à Mr Franck TESTANIERE le nouveau DI. L'échange a été franc et cordial et, espérons-le, guidé par une confiance mutuelle, alimenté par des années de pratiques communes. Comme pour les vieux couples, évitons les déceptions.

Cette audience bilatérale a permis de faire un point sur la situation et de lui faire part de nos nombreuses préoccupations. Il s'agissait, aussi, de connaître, également, ses intentions et sa conception du dialogue social. De nombreux sujets ont été abordés concernant sa possible « feuille de route » ou les restrictions budgétaires, à différents niveaux, impactant les effectifs et les projets immobiliers. Un Compte-rendu USD-FO, reprenant tous les thèmes abordés, a été réalisé au terme de cette audience.

**10 septembre**

## **Meeting de rentrée, à Marseille, de Frédéric SOUILLOT, secrétaire général de la confédération Force Ouvrière.**

Comme d'habitude, maintenant, la cité Phocéenne était le cadre de la rentrée syndicale de notre organisation. Lors d'un discours offensif, Frédéric SOUILLOT a rappelé notre indépendance envers tous les partis politiques.

« Peu importe nos interlocuteurs, nos revendications doivent être entendues comme l'abrogation de la réforme des retraites, l'augmentation des salaires, publics comme privés, la remise en état de nos services publics notamment la santé. »

*Frédéric MICHEL, notre secrétaire interrégional du SND-FO, était présent pour accueillir Frédéric SOUILLOT à l'Union Départementale des Bouches du Rhône.*



## **11 septembre**

### **Comité départemental de l'action sociale des Bouches du Rhône.**

Le CDAS des administrations des finances du département, s'est réuni au siège de la DGFIP à Marseille. En toile de fond, une réelle inquiétude concernant la capacité d'action budgétaire du réseau de l'action sociale. Suspendu aux incertitudes, dans un contexte d'instabilité politique, les premiers éléments du futur budget 2025 proposé par le gouvernement démissionnaire, ouvrent la porte à une politique d'austérité sévère. FO-Finances exige la sauvegarde d'un budget 2025 conséquent, afin d'améliorer les prestations existantes et permettre la mise en place de nouvelles actions au profit de nos actifs et de nos retraités. Il faut maintenir une action sociale au plus près des agents.

*Votre représentante FO-Finances, CDAS-13 : Valérie LANTELME.*

## **19 et 20 septembre**

### **Réunion de la Formation Spécialisée du CSA ministériel à Bercy.**

Lors de cette instance ministérielle, sont abordés les grandes lignes de l'action préventive afin de proposer, en concertations avec les représentants du personnel des finances, les axes stratégiques prioritaires de la politique ministérielle en matière SSCT. Ont été présentés, entre autres, durant les deux séances de travail, un projet de note d'orientation 2025/27, le projet de guide de l'ANACT sur la transformation du travail et la manière d'améliorer la prévention, un projet de kit ministériel sur les espaces de travail, une première réflexion sur l'application Prév'action. Ces items sont détaillés dans notre CR du 24/09.

Face à la situation politique actuelle, inédite et indécise, FO-Finances mettra tout en œuvre pour obtenir un engagement ministériel garantissant une politique SSCT avec, à minima, le maintien du budget existant. Nous revendiquons un véritable renforcement des acteurs de prévention et, bien sûr des effectifs qui doivent être à la hauteur de nos ambitions. Il faut continuer à améliorer la prévention et les conditions de travail de nos collègues.



*Votre représentant FO-Finances, depuis 2016,  
au CHSCTM puis FS ministérielle:  
Philippe LANTELME*

## **24 septembre**

### **Visite de site au profit de la BSE de l'Aéroport Marseille-Provence à Marignane.**

Dans le cadre de la FSS des DR de Marseille et d'Aix-en-Provence, une délégation s'est déplacée dans les nouveaux locaux de la brigade, dans le cadre réglementaire du Code du Travail. Il s'agissait essentiellement de contrôler sur les lieux de travail, l'application des règles d'hygiène et sécurité afin de formuler des observations sur les conditions de travail. Cette visite a permis de constater que le nouveau cadre de vie et de travail de nos collègues a été, grandement, amélioré. Situé au sein du Hall 1, à quelques dizaines de mètres de l'ancienne brigade, ces locaux sont plus vastes, plus lumineux, mieux aérés que les précédents. Un rapport détaillé sera présenté lors de la séance plénière de la FSS des DR de Marseille et d'Aix-en-Provence.



*Votre représentant pour l'USD-FO: Philippe LANTELME, à la FSS de Marseille et Aix en Pce et bureaux particuliers,*

## **EN BREF**

Ce mois de septembre à vu la fin des GT FACVA. Cette 3ème consultation a permis de solder le reliquat budgétaire, mis à notre disposition, devis à l'appui. Notre syndicat salue le réel effort effectué par l'administration, dans l'écoute et le recueil, en toute transparence, des désideratas des agents de notre direction interrégionale. Cette enveloppe, issue d'un conflit victorieux, permettra, après validation définitive de la DG, de répondre aux souhaits diversifiés pour le collectif et la cohésion.

*Pour le SND-FO : Frédéric MICHEL et Philippe LANTELME*

Frédéric MICHEL a participé à la commission d'attribution de logements (CAL) dans les cités douanières de notre DI, ainsi qu'à la commission territoriale de la masse (CTM) du 12 septembre. La prochaine commission de classement aura lieu le 8 octobre à 10h00.



*CONSTRUIRE LES VICTOIRES DE DEMAIN !*